

CENTRO DE DOCUMENTACIÓN CIDAP

Fuente: El Tiempo

Fecha: sábado 25 de abril de 2015

Página: 5A

Año: 61

Edición: 15.500

Descriptor: **JOYERÍA, PLATA, ARTE, CONVERSATORIO, CIDAP.**

Conversatorio sobre joyería en el CIDAP



Joyas de plata se exhiben en la Tienda El Barranco en el CIDAP.

El Centro Interamericano de Artesanías y Artes Populares, CIDAP, desarrollará un conversatorio sobre joyería a cargo de Tania Tapia, este martes, desde las 10:00, en las instalaciones del CIDAP.

Fecha de Publicación: 2015-04-25 00:00

La reconocida diseñadora cuencana abordará el tema Joyería: innovación y mercado, donde dará a conocer ciertos aspectos de la joyería, relacionados con innovación en diseño y técnicas. El taller está dirigido a los artesanos joyeros de la ciudad.

Por otra parte, el CIDAP, mantendrá abierta la nueva sala de exhibición y ventas denominada Arte en plata: Tradición que cautiva, un nuevo espacio que muestra el trabajo en plata, elaborado por artesanos locales. Esta sala, permanecerá abierta hasta el 29 de mayo del presente año, y cuenta con el aporte de los orfebres Enrique Machala, José Sánchez, Imelda Chérrez, Rolando Inca, Felipe Valdez, Juan Orden, Jorge Loyola, Ernesto Peña, Luis Velecela y

Leslie Pazmiño, quienes luego de haber sometido a sus piezas a un proceso de curaduría, por parte del CIDAP, ofrecen a la venta en la Tienda El Barranco diferentes tipos de joyas elaboradas con técnicas tan diversas como filigrana, esmaltado, repujado a mano, calado, entre otros. (FCS) (F)

Cuenca.